



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

**4 Pièces**

**104 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7\_10894RM**

**950 000 €**

**Toulon**

Appartement à vendre (83000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Toulon mourillon/lamalgue au calme situé dans une jolie copropriété de standing fermé et sécurisé à proximité des plages et du mourillon en rez de jardin appartement t4 de 104m2 avec 25m2 de terrasses et 150m2 de jardin. Ce magnifique appartement traversant sud/nord aux prestations de qualité se compose d'un double séjour donnant sur terrasses, une cuisine équipée, trois chambres dont une avec salle d'eau et wc, une salle de bains, wc. l'appartement est vendu avec une cave et un grand garage de 17m2 accessible par ascenseur. Rare sur le secteur.

Toulon mourillon/lamalgue quietly located in a pretty closed and secure condominium near the beaches and mourillon on the ground floor t4 apartment of 104m2 with 25m2 of terraces and 150m2 of garden. This magnificent south/north crossing apartment with quality services consists of a double living room opening onto terraces, an equipped kitchen, three bedrooms, one with shower room and toilet, a bathroom, toilet. The apartment is sold with a cellar and a large 17m2 garage accessible by elevator. Not usual here.

**CANAT ET WARTON (HYERES)**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

